

DIOCÈSE DE RIMOUSKI : Sainte-Flavie de Rimouski.

ARCHIDIOCÈSE DE SAINT-PAUL, MINN., E.-U. : Saint-Joseph de Stillwater.

ARCHIDIOCÈSE DE TORONTO, ONT. : Saint-Patrice de Flos.—Notre-Dame du Rosaire de Thorold.

DIOCÈSE DE TROIS-RIVIÈRES : Monastère du Précieux Sang, à Trois-Rivières.

ACTIONS DE GRACES.

14,983 demandes d'actions de grâces au Sacré-Cœur, pour faveurs obtenues, nous ont été communiquées dans le cours du mois dernier.

Des rapports spéciaux, soit de guérisons, soit de conversions, ou autres, sur promesse de les faire insérer dans le **MESSAGER** nous ont été adressés des centres suivants :

Beauharnois : A. A.—Berthierville : P. D.—Boucherville : E. C.—Champion : T. D.—E. L.—Château-Richer : J. P.—Chênaville, Q. : D. L.—D. R.—Fort William : F. M.—Louiseville : F. A.—Montréal : O. L.—A. R.—E. B.—J. St. J.—Ottawa : A. G.—Papineauville : M. L. G.—Plattsburg, N. Y.—S. Jérôme : J. B. D.—S. Louis de Gonzague : E. D.—S. Simon de Rimouski : X. L.—Sarmesworth, N. Y. : L. G.—Thurso : C. M.—Toronto : J. McK.—Trois-Rivières : S. Ste P.—J. G.—Upton : L. L.—Varennes : P. T.—Windsor Mills : J. M.—Plusieurs autres qui ne portent pas de signature.

St. Henri de Mascouche.—Une demoiselle de cette paroisse avait des attaques de nerfs si violentes que trois personnes réussissaient à peine à l'empêcher de se broyer et déchirer les membres. Je fus la voir ; je lui parlai de la bonté du Sacré-Cœur et je lui passai au cou ma médaille de Zélatrice en demandant au divin Sauveur de vouloir bien guérir la pauvre malade. Nos prières ont été entendues ; les attaques de nerfs ont cessé et notre malade est très bien depuis et est plus fervente et plus dévouée que jamais aux intérêts du Sacré-Cœur.